

Kicillof criticó la nueva fórmula de movilidad jubilatoria y el Gobierno salió a responderle



El vocero presidencial Manuel Adorni durante la habitual conferencia de prensa, respondió al gobernador bonaerense Axel Kicillof que calificó de **“un atraco a los jubilados”** la nueva fórmula previsional que rige desde las últimas horas. **“Le recuerdo al gobernador que los grandes responsables de haber devastado a al sistema jubilatorio fueron ellos”**, dijo el funcionario nacional.

“Hoy, los jubilados viene recibiendo haberes absolutamente miserables. Apelo a que recupere el sano juicio en el tema previsional”, le contestó Adorni a Kicillof. El mandatario provincial opinó en la mañana de este lunes que la nueva fórmula es **“un atraco a los jubilados porque es consolidar una baja que ya se produjo y ahora ajustándola con base en los precios cuando el guadañazo ya se lo dieron a sus bolsillos”**.

“Siempre lo dijimos. La fórmula previsional entendemos que hay que discutirla entre todos, pero también entendemos que los últimos 19 meses estuvimos dando bonos compensando la fórmula que su espacio político horrorosamente creó y que viene estafando a los jubilados”, arremetió Adorni. Dirigiéndose a Kicillof, le dijo que le recordaba que **“la primera gran licuación que se les hizo a los jubilados fue jubilar a**

cuatro millones de personas sin aportes”.

“Apelo a su reflexión permanente y que entre todos podamos discutir un sistema jubilatorio sustentable para las personas que vienen recibiendo haberes miserables”, agregó el vocero presidencial.